



# ゆたかっ子

ゆめに向かって たくましく かしく生きる ゆたかっ子

学校だより 12月号  
(令和4年12月1日発行)  
発行責任者  
豊見城市立ゆたか小学校  
校長 上原 義仁



師走に入り、慌ただしさが増してくるであろう今日この頃、児童の体調にも気を配りながら12月の取り組みを進めてまいりたいと思います。さて、今回は11月後半の学校での出来事より、4点を紹介します。

## 組踊鑑賞（4年生）

豊見城市教育委員会では、児童に沖縄県の伝統芸能に触れさせ、情操を豊かにすることを目的に、年間数校ずつ、プロの演者による組踊の鑑賞会を行っています。

11月21日（月）午後には、本校体育館で組踊鑑賞会が行われ4年生が鑑賞しました。



## 豊見城市教育委員会学校訪問

11月21日（月）豊見城市教育委員会による学校訪問がありました。

教育委員会および教育委員の皆様は、朝7:45頃から来校され、朝の登校の様子と朝の会等、1校時の授業を参観されました。その後、図書室において校長・教頭との懇談会（情報交換会）を行いました。



教育委員の皆様からはたくさんの激励の言葉をいただくとともにいくつかの課題を指摘していただきました。以下にその一部を掲載します。

- 子どもたちが楽しそうに、そして一生懸命学習に取り組んでいた。
- 人なつっこい児童が多く、話しかけると笑顔で応えてくれた。
- 各学年創意工夫のある掲示物で、子どもたちのやる気を引き出していた。
- すべての取り組みでポジティブに取り組んでいる。これを継続することで、物事をポジティブに考える人が育つのだと思う。
- 朝の挨拶があまり返ってこなかった。自分から進んで挨拶できる子を育てたい。
- 対話的な学びでは、単に対話ではなくインタラクティブな学び（相互作用）が大切である。

## 授業参観

11月22日（火）本年度2回目の授業参観を行いました。

5年生では特別講師（助産師）による授業が行われました。また、事務室横では先日行った運動会アンケートの全結果を公開しました。



# 県外・海外と繋がる学習（3年生）

11月29日（火）3年生は、総合的な学習の時間に「豊見城市の宝」と言うテーマで、8名の方を講師に招き、豊見城市の伝統や特産品、特徴等について学びました。豊見城市の良さについて知ることで、地域に誇りと愛情を持てる人に育ってこれればと思います



### 講師の皆様

赤□□□ 様  
（豊見城市龍船協会）  
池□□□ 様  
（漫湖水鳥・湿地センター）  
上□□□ 様  
（沖縄空手案内センター）  
運□□□ 様  
熊□□□ 様  
（豊見城市ウーズ染め協同組合）  
大□□□ 様  
（大良農園）  
国□□□ 様  
（沖縄ジョン万次郎会）  
屋□□□ 様  
（旧海軍司令部壕事業所）



## ゆたか小学校児童 活躍報告！！

11月は1人と3チームが大会等で活躍したことを報告に来てくれました。  
男子ミニバスケットボールクラブ・・・デポカップ〔優勝・琉球キングス前座試合出場決定〕  
〃（4年生以下）・・・島尻地区ミニバスケットボール4年生以下大会〔優勝〕  
上田山川クラブバレーボール・・・島尻地区小学生バレーボール大会 Aブロック〔3位〕  
中□□□さん・・・那覇市スポーツ少年団剣道交流大会〔4位〕  
おめでとうございます！！



じどうのみなさん。しょうじょうをもらうなどのかつやくをしたら、こうちょうしつにきて、おしえてね。

カラー版を学校ホームページに掲載しています。（個人情報保護のため、一部加工しています。）  
学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

